



Iberdrola tiene «2.000 corazones» en Castilla y León, replica Galán

■ El presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, replicó al presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, —que acusó a esta empresa de tener «poco corazón» al anunciar el cierre de centrales térmicas—, que su compañía tiene «dos mil corazones» en esta comunidad, en referencia a sus empleados. Galán, en declaraciones a los medios en la Universidad de Salamanca de la que es el presidente de su Consejo Social, no quiso ahondar más en esta polémica y ha asegurado tener «muy buena relación» con Juan Vicente Herrera.

Sánchez Galán insistió en que desde la compañía que preside «se han tomado las medidas oportunas» en cuanto a la pe-

tición de cierre de sus plantas térmicas, una decisión que se ha basado en su «importante compromiso con el medio ambiente», citando su participación en la cumbre del Cambio Climático celebrada en Bonn.

En este sentido, recordó su «compromiso total» con el medio ambiente, como está en los estatutos de Iberdrola, y ha explicado que será en el año 2030 cuando «se reducirán las emisiones específicas en un 50 por ciento».

COMPROMISO MEDIAMBIENTAL

Además, Galán añadió que lo que ha hecho la compañía que preside «es definir los compromisos medioambientales con la reducción de las emisiones en

un 50 por ciento».

Respecto a la reunión que mantendrá la próxima semana Iberdrola con los presidentes de las comunidades autónomas de Asturias y de Castilla y León, así como con el ministro Álvaro Nadal, Ignacio Sánchez Galán se limitó a asegurar que «es el Gobierno quien tiene que hacer la política energética y nosotros someternos a ella, dentro del compromiso».

Ignacio Galán, presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (Usal) y de Iberdrola, participo con el rector, Daniel Hernández Ruipérez, en la entrega de los Premios Sociedad Civil 2016 del Consejo Social de esta institución académica.